

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian ini dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat hubungan yang positif antara intensitas penggunaan situs jejaring sosial dengan empati pada siswa kelas XI SMAN 10 Pekanbaru. Artinya semakin tinggi intensitas penggunaan situs jejaring sosial maka akan mempengaruhi tingginya empati pada siswa.

B. Saran

1. Bagi Siswa

Hasil penelitian ini dapat menjadi bahan masukan bagi siswa agar mereka dapat menggunakan teknologi saat ini dengan baik dan untuk hal yang positif. Penelitian ini memberikan hasil yang mengatakan bahwa situs jejaring sosial dapat membantu kita untuk meningkatkan kemampuan empati. Meski demikian, kita juga harus bijak dalam penggunaannya. Karena disamping berbagai macam manfaat positifnya ada juga pengaruh negatif yang menyertainya.

2. Bagi Sekolah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi informasi pada pihak sekolah tentang penggunaan situs jejaring sosial yang berpengaruh terhadap empati siswa. Sekolah kedepannya bisa menjadikan hasil penelitian ini sebagai referensi materi pelajaran ilmu sosial atau juga pelajaran teknologi.

3. Bagi Orang Tua

Meskipun hasil penelitian ini memberikan gambaran positif, namun orang tua diharapkan juga turut membimbing anak dalam aktifitas yang berhubungan dengan teknologi saat ini seperti misalnya mengawasi penggunaan jejaring sosial dan memberikan aturan penggunaan seperti durasi maksimal. Orang tua juga perlu tahu seputar hal situs jejaring sosial serta apa yang sedang berkembang soal situs jejaring sosial. Bukan hanya mendapatkan teman yang banyak, penggunaan situs jejaring sosial yang intensitasnya tinggi juga mempengaruhi kehidupan sosial anak di dunia nyata. Hal ini harus menjadi perhatian yang serius bagi orang tua.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik pada tema yang sama yaitu dunia situs jejaring sosial atau media sosial disarankan untuk memperhatikan fenomena-fenomena yang terbaru yang sedang berkembang. Faktor-faktor lain yang diduga turut mempengaruhi antar variabel juga perlu diperhatikan.